

## José A. Alvarez, un gran campeón del automovilismo

### Encabeza la clasificación general del Campeonato de España de Pop-cross de la actual temporada

Son numerosos los jóvenes y menos jóvenes segedanos que se interesan por este espectacular deporte del automovilismo en sus diferentes modalidades. Basta con echar una ojeada a la participación zafreña en el IX Rallye de la Vendimia, celebrado el pasado día 16: José A. Alvarez, Francisco Risco, Matías Fernández, Francisco Dominguez, Juan L. Garzón, Antonio González y Tomás Jiménez. Pero la práctica de este deporte está muy condicionada al no contar la región extremeña con una Federación propia, con circuitos y con un mínimo calendario de pruebas para las distintas especialida-

#### PROMOCIONAR ESTE DEPORTE

Por todo esto, creemos, y así nos lo ha confirmado algún piloto segedano, que un primer paso para la promoción del automóvil en Extremadura sería la organización de un campeonato regional entre los pilotos noveles, con unas primeras pruebas en distintos puntos de la región; eso si, dentro de unas imprescindibles condiciones de seguridad y preparación técnica. Nos consta que, a nivel local, ya han existido contactos con el concejal delegado de Deportes, señor Guerrero, para organizar una prueba de este tipo en la próxima temporada.

#### **CAMPEON DE ESPAÑA**

Por ahora, sólo hay un piloto segedano que brilla con luz propia: Pepín Alvarez, campeón de España de pop-cross y cuarto de Europa en 1976, subcampeón nacional en el 77 y tercero en el 78. Y en la temporada actual, el segedano está cumpliendo una brillantísima campaña. Efectivamente, nuestro Pepín Alvarez encabeza la clasificación general del Campeonato de España de pop-cross a falta de una sola prueba puntuable, después de obtener tres segundos puestos y un primero, en Zaragoza, Orense, Oviedo y Madrid. Finalmente, en el IX Rallye de la Vendimia, Pepín participa con un Citroen G.S. y obtiene el décimo puesto en la clasificación general frente a pilotos como Bragation, Rueda, Daniel, Tevar, etc., que conducían monstruos de más de 1.900 c.c. Asimismo, se clasifica primero absoluto de Extremadura y campeón de su categoría (grupo primero, vehículos de serie, categoria segunda, de 1.150 c.c. a 1.600 c.c.).

**Agustín Prieto** 



Nuevas instalaciones para las pistas de tiro al plato en Zafra. — (Foto XX)

## Tiro al plato: Una modalidad deportiva que resurge en Zafra

Hace aproximadamente tres meses, se constituía la nueva Sociedad de Tiro al Plato de Zafra, después de un largo periodo de atonia general. La entusiasta Junta Directiva que preside Juan José Ballesteros realizará en estos noventa días un titánico esfuerzo económico, que va a permitir dotar a la magnifica cancha municipal de los servicios fijos de cartucheria y bar que le corresponden.

La Sociedad cuenta ya con más de 100 socios, que abonan 350 pesetas anuales. Y con estos medios se organizan ocho tiradas de entrenamiento y la primera oficial, en la que Juan J. Ballesteros y sus colaboradores reciben la felicitación de la brillante organización llevada a cabo. mes de agosto, por las obras de acondiefecto, la Sociedad de Tiro al Plato de Fono - Pull.

escopetas de primera fila asistentes, por Las tiradas son interrumpidas, durante el cionamiento antes mencionadas, y en el mes de septiembre se reanudan las de entrenamiento con vistas a las tiradas oficiales de las fiestas de San Miguel. En Zafra tiene programadas, para el día 5 de octubre, una tirada de carácter local, y para los días 6 y 7 tiradas abiertas, todas ellas mediante el sistema foso universal

LUMINOSOS

ARGON LUX

PRIMERA MARCA EN EXTREMADURA EN ROTULOS

**CACERES** Tno. 225250

**PLASENCIA** Tno. 413242

BADAJOZ Tno. 224963

ZAFRA Tno. 550555

#### Dos sociedades de cazadores en Zafra La Sociedad de Cazadores «La Espeactividades de caza de la próxima tempo-

mismo, dispone de un terreno, acotado por la Sociedad, de 4.000 hectáreas, per-

tenecientes a distintos propietarios, den-

tro del término municipal de Zafra. Este terreno se ha visto incrementado por la cesión generosa de la finca denominada

«Los Eucaliptos del Castellar», patrimo-

nio del Ayuntamiento de la ciudad, de 100

En asamblea celebrada recientemente,

a la que asistió el concejal delegado de

Deportes, señor Guerrero, ofreciendo su

apoyo a la Sociedad, se tomaron por votación los siguientes acuerdos para las

hectáreas aproximadamente.

rancita», que preside don Eugenio Hernández García, cuenta con 150 socios. Media veda: NO. todos ellos con tarjeta federativa. Asi-

Caza con hurón: NO. Caza del perdigón con reclamo: NO

Caza del zorzal: NO.

Caza general: SOLO DOMINGOS Y

Por su parte, la Sociedad de Cazadores «Nuestra Señora de la Candelaria», que preside don Francisco García Carrillo, manifestó su total acuerdo con las directrices expuestas y brindó su colaboración para el bien de los aficionados y del noble deporte de la caza en general.



# RENOZA. S. L.

Escuela de conductores SU AUTOESCUELA

Secciones:

Villafranca de los Barros, Llerena, Jerez de los Caballeros, Fregenal de la Sierra y Los Santos de Maimona

> C. Hernando de Zafra, 3 Teléfono 550928



El niño SUBNORMAL es ese niño pobre, disminuido, quieto en una silla de ruedas, que pasa a mi lado y no lo veo, que no puede reir ni soñar, y que vive en cualquier casa de mi ciudad.

(De «VOCES»)